

Premio LED logra récord de nominaciones

En su tercera edición, el Premio LED, que reconoce a los líderes educacionales más innovadores, alcanzó una participación sin precedentes. La iniciativa, organizada por Fundación Impulso Docente junto a Fundación Mustakis y "El Mercurio", registró 1.537 nominaciones, consolidándose como uno de los reconocimientos más relevantes del ámbito educacional.

"El crecimiento sostenido que ha tenido el Premio LED demuestra que existe un deseo profundo de reconocer el rol transformador de las y los líderes escolares. En particular, la gran participación de este año nos reafirma que cuando se abren espacios de visibilización, las comunidades responden con fuerza y convicción", señala Bernardita Yuraszeck, presidenta del directorio de Impulso Docente.

Florencia Mingo, directora ejecutiva de la fundación, destaca la nueva categoría enfocada en educación inicial: "Reconocer esas trayectorias es también reconocer que el liderazgo comienza desde el inicio del ciclo educativo, con desafíos y potencias propias".



EL MERCURIO

La lista de 60 finalistas se dará a conocer el 30 de julio, mientras que los ganadores se anunciarán el 22 de agosto.